



## EINFACH LOSRADELN – UNSER ANGEBOT

- Entdecken Sie unsere Radregion per E-Bike
- Leihfahrrad der Marke **Winora der neuesten Generation**
- Reichweite bis zu 150 km mit einer Akkuladung
- Fahrradtaschen und Körbe kostenfrei im Verleih

### ■ GÜNSTIGE TARIFE

1. Tag 25 €, jeder weitere Tag je 20 €  
**Spezieller Wochendtarif:**  
 Freitag bis Sonntag: 45 € pauschal



E-Bike-Leihe:  
 Einfach  
 Wunschtermin  
 anfragen!

## Leihen einfach gemacht

Ausweisdokument zur Leihe vorzeigen,  
 Vertrag unterzeichnen, bezahlen und  
 nach einer kurzen Einführung kann es los gehen.

Helme haben wir nicht im Verleih, daher empfehlen wir  
 Ihnen eigene Helme und die passende Ausrüstung selbst  
 mitzubringen.

**Viel Spaß beim Radfahren in unserer Region!**

Ihr Team der Tourist-Information Schweinfurt 360°

## Unsere fünf E-Bike Lieblingstouren

### Zum Wein am Steigerwald



Kurze Steigungen aus dem Maintal hinaus führen über Sennfeld und Gochsheim in das „Land des Spargels“, der hier von April bis Juni geerntet wird. Über Grettstadt und Pusselsheim führt die Fahrt zu bekannten Weinorten im Steigerwald: Donnersdorf, Falkenstein, Traustadt, Altmannsdorf, Michelau oder Dingolshausen. Die Stadt Gerolzhofen mit der historischen Altstadt und dem Steigerwald-Dom ist das nächste Ziel. Von hier aus geht es wieder dem Main entgegen: Über Mönchstockheim, Sulzheim zurück bis Schweinfurt.

Start ab Schweinfurt; ausgeschilderte Rundtour ab Grettstadt; 59 km, Höhendifferenz ca. 260 m; hügelige Tour, leichte Kondition erforderlich; strassenbegleitende Radwege und befestigte Feldwege.



### Brönnhof by bike



Sie starten am Markplatz von Schweinfurt und fahren Richtung Norden. Am Zeller Grund führt der Weg entlang bis nach Zell und weiter am Rand des ehemaligen Militärgeländes „Brönnhof“. Dort zeigt sich eine beeindruckende biologische Artenvielfalt, die sich ungestört entwickeln konnte und heute Teil des Nationalen Naturerbes ist. Von der Feldherrenhalle bietet sich ein herrlicher Ausblick mit Weitsicht. Über Pfändhausen, Hambach und Dittelbrunn geht es zurück zum Ausgangspunkt.

Rundtour ab Schweinfurt; 29 km, Höhendifferenz ca. 240 m; Tour mit Steigungen, Kondition erforderlich; befestigte Feld- und geschotterte Waldwege.



### Auf Kräutersuche



Bei der Fahrt durch das „Apothekergärtlein Frankens“ verwandeln sich je nach Jahreszeit die Felder mit Heil- und Gewürzkräutern in bunte Flecken- und Duftteppiche. Interessierte besuchen den Kräuterpavillon und den Kräuterlehrpfad. Über Grettstadt mit seiner bekannten Stufenlinde und Heidenfeld mit der sehenswerten Klosterkirche führt die Tour nach Grafenrheinfeld, in das „Dorf des Rokocos“. Dann geht es weiter ins ehemalige freie Reichsdorf Gochsheim mit seinen Kirchgaden, zurück über Schwebheim mit seinem historischen Ortskern nach Schweinfurt.

Start ab Schweinfurt; ausgeschilderte Rundtour ab Schwebheim; 46 km, Höhendifferenz ca. 60 m; leichte, fast steigungsfreie Tour, für Familien geeignet; überwiegend strassenbegleitende Radwege und befestigte Feld- und Waldwege.



TIPP



Hier finden  
 Sie die schönsten  
 Themenradwege  
 der Region!

### Auf den Spuren Balthasar Neumanns



Die Tour verbindet Landschaftserlebnisse mit kulturellen Höhepunkten. Acht Bauwerke Balthasar Neumanns liegen auf der Strecke, mit dem Schloss Werneck ein Juwel unter den süddeutschen Barockschlössern. Entlang der Wern führt der Weg über Zeuzleben bis Ebenhausen und folgt dem Main-Saale Radweg bis nach Kronungen. Unterwegs lohnt ein Besuch der Kirchgaden in Euerbach und Geldersheim bevor es an den Main zurück nach Garstadt geht. Dort folgen Sie dem Mainradweg und kehren zum Ausgangspunkt Schweinfurt zurück.

Start ab Schweinfurt dem Wern-Radweg folgend; ausgeschilderte Rundtour ab Werneck (Schloss); 94 km, Höhendifferenz ca. 750 m; schwere Tour, Kondition notwendig; mit Ausnahme der Flusstäler hügeliges Gelände; einige, meist kurze Anstiege; befestigte Feld- und Waldwege, strassenbegleitende Radwege und ruhige Nebenstraßen.



### Am Main entlang bis Volkach



Sie starten in Schweinfurt und radeln mainabwärts bis Wipfeld. Mit einem ersten Höhepunkt: Mit der Fähre geht es über den Main zum Kloster St. Ludwig. Durch den schmucken Weinort Stammheim und vorbei an Maria im Weingarten treffen Sie auf die Weinstadt Volkach. Besuchen Sie die historische Altstadt bevor es wieder dem Wein am Main und dem Ausgangspunkt entgegen geht. Anstatt mit der Fähre überzusetzen, folgen Sie der Mainroute-Ost über Hirschfeld und Heidenfeld zurück nach Schweinfurt.

Rundtour ab Schweinfurt über Wipfeld (Fähre); 58 km; Höhendifferenz ca. 100 m; leichte Tour, auch für Familien geeignet; strassenbegleitende Radwege und befestigte Feldwege.